



Johanna Dalla Bona

Kriens, 24. Januar 2007

Herr  
Einwohnerratspräsident  
Matthias Senn  
Zumhof-Terrasse 4  
6010 Kriens

## Dringliche Interpellation

### Rolle des Gemeinderates bei der Antennen-Initiative

Im Bericht der NLZ vom 24. Januar 2007 betreffend Gemeindeinitiative „Keine weiteren Antennen über 500 Watt in Wohnzonen“ erhält der Leser den Eindruck, die Gemeinde Kriens unterstütze die Initiative. Der Einwohnerrat hat die Initiative aber abgelehnt und einen Gegenvorschlag unterstützt.

Ich bitte den Gemeinderat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Welche Fragen hat der Gemeinderat von der NLZ erhalten?
2. Welche Antworten hat der Gemeinderat auf diese Fragen gegeben?
3. Respektiert der Gemeinderat den Beschluss des Einwohnerrates?
4. Ist in der Abstimmungsbroschüre klar erkennbar, dass dem Stimmbürger die Ablehnung der Initiative empfohlen wird?

  
Johanna Dalla Bona